

5. April 2023

EnviroChemie AG heißt neue Mitglieder willkommen – ProWaTech AG und Hauser + Walz GmbH Beratende Ingenieure GmbH

Zum 1. April 2023 übernimmt die EnviroChemie AG 100 Prozent der Gesellschaftsanteile der ProWaTech AG und Hauser + Walz GmbH Beratende Ingenieure GmbH. Die neuen Mitglieder werden als eigenständige Unternehmen weiteragieren.

Die ProWaTech AG ist im Jahr 2004 gegründet worden. Das Unternehmen ist spezialisiert auf Prozesswasser-, Recycling- und Abwassertechnik für die Galvano-, Medizin-, Uhren- und Elektronikindustrie. Das Liefer- und Leistungsspektrum der ProWaTech AG umfasst die fachkompetente Beratung und die Lieferung von Anlagen zur Prozesswasseraufbereitung und Abwasserbehandlung. Darüber hinaus bietet das Unternehmen Ionenaustauscher-Kreislaufanlagen sowie Wertstoff-Rückgewinnungsanlagen an. Mit diesen Produkten und Dienstleistungen trägt die ProWaTech AG zur nachhaltigen Nutzung von Ressourcen und zum Schutz der Umwelt bei. Die dazugehörige Tochterfirma Hauser + Walz – Beratende Ingenieure GmbH ergänzt das Portfolio mit den Geschäftsfeldern Expertisen und chemische Produkte. Die ProWaTech AG verfügt über ein hochqualifiziertes Team von Mitarbeitern, die auf eine langjährige Praxiserfahrung in der verfahrenstechnischen Auslegung, Konstruktion, Montage und Service zurückblicken können.

Nico Siegenthaler, Geschäftsführer der EnviroChemie AG, ist überaus erfreut über die neuen Mitglieder: „Es ist mir eine große Freude, unsere neuen Partnerunternehmen in unserem Unternehmen begrüßen zu dürfen. Diese Akquisitionen stellen einen bedeutenden Meilenstein in unserer Unternehmensstrategie dar und stärken unsere Position im Markt. Die beiden Unternehmen verfügen über ein hervorragendes Know-how und Expertise, welche uns ermöglichen, unser Portfolio zu erweitern und neue Kunden zu gewinnen. Durch die Zusammenarbeit mit ProWaTech AG und Hauser + Walz GmbH ergänzen wir unsere Leistungen und nutzen Synergien, um die industrielle Wassernutzung für unsere Kunden nachhaltig zu gestalten. Wir freuen uns darauf, dass ProWaTech AG und Hauser + Walz GmbH unsere Kompetenzen erweitern und insbesondere den Bereich der Oberflächentechnik ergänzen werden. Wir begrüßen Herbert Hauser und Rainer Walz sowie das gesamte Team sehr herzlich und freuen uns auf die exzellente Zusammenarbeit.“ Beide bleiben auch nach der Firmenübernahme durch die EnviroChemie AG in Eschenbach SG als Geschäftsführer operativ tätig.

Um frühzeitig in die Zukunft planen zu können, haben sich Herr Diplom Ing. (TU) Rainer Walz und Diplom Ing. (FH) Herbert Hauser entschieden, Ihre Firmenanteile der ProWaTech AG sowie der Hauser + Walz GmbH an die EnviroChemie AG in Eschenbach SG zu übergeben. Dadurch wird sichergestellt, dass die jeweils über 35-jährige Erfahrung der Firmengründer in den nächsten Jahren an Ihre Nachfolger nahtlos übergeben werden können. Die Geschäftsführung bleibt unverändert, sämtliche Verträge und Verpflichtungen der ProWaTech AG sowie Hauser + Walz GmbH bleiben bestehen.

„Die ProWaTech AG hat als Systemlieferant von industriellen Wasseraufbereitungsanlagen vergleichbare Strukturen wie die EnviroChemie AG, ist jedoch in anderen Märkten tätig, wie die ProWaTech AG mit ihrem Schwerpunkt Oberflächenbehandlung. Daher werden wir uns optimal ergänzen“, so Herr Herbert Hauser.

„Die Betriebe mit Sitz in Flaach ZH und Eschenbach SG werden weiterhin parallel betrieben und mögliche Synergien genutzt«, betont Herr Rainer Walz.

Über die EnviroWater Group

Die EnviroChemie AG ist die Schweizer Niederlassung der EnviroChemie GmbH, der Muttergesellschaft der EnviroWater Group. Seit 1976 ist EnviroChemie ein Lösungsanbieter für maßgeschneiderte Technologien zur Wasser- und Abwasseraufbereitung und zum Wasserrecycling mit umfassenden Servicedienstleistungen, wie Wartung, Wasserchemikalien, Ionenaustauscher, Harzregeneration, digitaler Service Plattform und Contracting-Modellen. Die EnviroWater Group verfügt über eine exzellente Reputation für zuverlässige, innovative und nachhaltige Lösungen für die Wasser- und Abwasserbehandlung, für die Entwicklung und Implementierung sowohl standardisierter als auch modularer kundenspezifischer Behandlungslösungen. Sie bedient Kunden in industriellen und gewerblichen Bereichen wie beispielsweise Pharma & Biotechnologie, Automotive, Transport, Chemie, Milchverarbeitung, Lebensmittel & Getränke, Metall, Bergbau, öffentliche Schwimmbäder & Spa und Textil.

Die EnviroWater Group gehört zu Skion Water.

Belegschaft: 1.500 (2022)

Zentrale: Roßdorf bei Frankfurt/M., Deutschland

Internationale Standorte: Benelux, Bulgarien, Dänemark, Finnland, Großbritannien, Marokko, Norwegen, Österreich, Polen, Schweden, Schweiz, V.A.E.

www.envirowatergroup.com

www.envirochemie.com

Über ProWaTech AG & Hauser + Walz – Beratende Ingenieure GmbH

Die ProWaTech AG sowie Ihr Tochterunternehmen, die Hauser + Walz GmbH, wurden im Oktober 2004 durch die Herren Dipl. Ing. (TU) Rainer Walz und Dipl. Ing. (FH) Herbert Hauser gegründet und im Handelsregister des Kantons Zürich eingetragen. Die ProWaTech AG ist als Lieferfirma im Bereich der Prozesswasser-, Recycling- und Abwassertechnik für die nasschemische Oberflächenbehandlung tätig. Sie hat Ihr Domizil in CH-8416 Flaach ZH (Zürcher Wyland) und ist bei der Hauser + Walz GmbH, Beratende Ingenieure eingemietet. Das Unternehmen hat aktuell 14 Mitarbeiter. Das Liefer- und Leistungsspektrum der ProWaTech AG umfasst die fachkompetente Beratung, Herstellung und Lieferung von:

Pressemitteilung



- Umkehrosmose-Reinwasseranlagen
- Ionenaustauscher-Kreislaufanlagen
- Abwasser-Reinigungsanlagen
- Wertstoff-Rückgewinnungsanlagen

Gegründet: 2004

Mitarbeiter: 14 (2023)

Zentrale: Flaach, Schweiz

www.prowatech.ch

www.hauserwalz.ch

Media-Kontakt

EnviroChemie

Jutta Quaiser, Leitung Marketing & PR,

In den Leppsteinswiesen 9, 64380 Roßdorf

jutta.quaiser@envirochemie.com, T: +49 6154 699872, M: +49 171 3159166